

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

En tant que Présidente de l'association Le Souvenir Français du comité de Maignelay-Montigny, je tiens à vous exprimer, avec l'ensemble de mon bureau, Monsieur Jean-Paul Lecouturier et Monsieur et Madame Arnold Wargnier, membres de mon comité, notre opposition à ce projet éolien entre les nécropoles militaires de Dompierre et de Méry la Bataille, sur les communes de Godenvillers et de Tricot.

Si ce projet de 6 éoliennes de 200 mètres de haut, seraient implantées entre les nécropoles nationales de Dompierre et de Méry la Bataille, cela serait faire mourir une deuxième les soldats Morts pour la France.

Sur le terrain, nous rénovons les Monuments, stèles et tombes des Morts pour la France dans tout le secteur et dans l'ensemble du canton.

Les éoliennes n'ont pas leur place en ces lieux symboliques où il y a eu tant de sacrifices humains et de soldats Morts pour la France : nous défendons leur Mémoire.

Ce haut-lieu de Mémoire doit être conservé en l'état avec le souvenir de celles et ceux qui ont perdus la vie pour défendre les valeurs de la France.

Madame Evelyne LECOUTURIER

Présidente du Comité du Souvenir Français de Maignelay-Montigny.
Avec Monsieur Jean-Paul LECOUTURIER, membre du bureau du Comité.
Madame et Monsieur Arnold Wargnier, membre du Comité

.....
Bonjour,

Comme Premier vice-président de l'ONAC-VG de l'Oise, président départemental de la FNAME-OPEX-OISE, FNAM/GR245, bref comme responsable très investi dans la transmission de Mémoire, des Combattants dont je suis issu, de président de coordination d'association à Compiègne, et Maître de Cérémonie, je m'oppose à ce projet.

Dans une société où nos valeurs de Mémoire, de formation de la Jeunesse tendent à disparaître, nos combats et implications pour la transmission de Mémoire sont quotidiennes, ce projet d'Eolienne, s'il aboutit, montrera aux citoyens et aux jeunes que tout le travail associatif peut disparaître face à un projet d'Eolienne.

Ce territoire est à préserver, par respect au sacrifice suprême de nos Soldats et de montrer que la France n'oublie pas ses Morts, la transmission de Mémoire, les lieux glorieux des batailles. Ceci fait le ciment de notre République, une Nation qui est amnésique de sa Mémoire, ne respecte pas les lieux de Mémoire se condamne sur le long terme.

Céder pour quelques Eoliennes, non impératives pour la survie de notre avenir énergétique, reviendrait à perdre notre âme pour un bénéfice sur cette parcelle de territoire, peu probant.

BOY Gilles